

PLIEUX

Regards sur le Gers



Les artistes sont venus travailler dans le Gers : Raphaële Goineau et Cécile Jaeger étaient au Café des Sports ; Camille Bloch et Thierry Bloch ont travaillé sur le motif. /Photos repro.

Plieux Arts organise sa deuxième exposition à partir du dimanche 28 juillet. Après le succès de celle de 2018 avec les Peintres Officiels de la Marine, vous pourrez découvrir à Plieux l'exposition « Regards sur le Gers », à laquelle participent 5 artistes qui y ont séjourné et qui ont porté leurs regards sur cette région agricole,



authentique et tellement pleine d'histoire. Quatre peintres et un sculpteur (Peintre Officiel de l'Air), déjà bien connus dans le domaine artistique national, vous proposent leur ressenti sur les chemins de d'Artagnan. Danièle Dekeyser, Peintre officiel de l'Armée, sculpteur, anime les salles avec ses bronzes inspirés de la vie de la campagne : chats, lapins, personnages emprunts d'une grande sensibilité et d'un grand romantisme. Camille Bloch, jeune peintre passionnée par la nature et diplômée de l'Université des Arts de Londres, présente des paysages et des natures mortes réalisés à la gouache et à l'acrylique. Thierry Bloch (gouache et l'acrylique), a été formé auprès de grands Maîtres tels Christoff Debusschere et Ronan Olier, Peintres Officiels de la Marine. Dans le Gers, il a été surtout attiré par des paysages, des vignobles, des marchés locaux et des portraits de personnages pris sur le vif lors de repas ou fêtes champêtres. Cécile Jaeger a fréquenté les Beaux-Arts de Paris et l'atelier de la Vigne à Étampes avec Philippe Lejeune, Christoff Debusschere, Jacques Rohaut et François Legrand et elle est éprise de voyages. Avec sa grande sensibilité, elle expose des huiles de paysages, architectures et vie locale. Raphaële Goineau est originaire de Saint Pierre et Miquelon. De sa formation à l'école Estienne de Paris, elle a gardé le goût de l'équilibre et de la composition pour ses toiles à l'huile exécutées toujours sur le motif en une seule séance.

Exposition ouverte tous les jours, du 28 juillet au 24 août, de 14 heures à 19 heures. Renseignements : www.plieuxarts.com, Facebook, Instagram ; tél.06 85 32 38 64